

let. Les séances auront lieu à l'Académie Provençhar. Le tout sera clôturé par un grand banquet organisé par la Société St-Jean-Baptiste de St-Boniface, qui fête cette année même son soixantième anniversaire de fondation. Inutile d'insister sur l'importance du Congrès de l'Association. Tous les pasteurs d'âmes auront à coeur d'encourager leurs paroissiens à y venir. Rien de plus hautement inspirateur que ces assises nationales où les problèmes qui intéressent vitalemment l'avenir se discutent.

Il est remarquable comment trop souvent nos gens, à la campagne surtout et même à la ville, restent indifférents en présence des problèmes les plus importants ou s'en rapportent à leur curé, se réservant le privilège de critiquer si les choses ne marchent pas à leur goût. Il faut insister pour que nos compatriotes s'intéressent à cette oeuvre importante entre toutes, la plus importante de toutes les oeuvres, a dit naguère encore Monseigneur l'Archevêque. Que chaque paroisse française soit représentée effectivement au Congrès. Faisons des sacrifices. Envoyons-y les gens qui s'y intéressent et ne nous contentons pas de demander à Louis ou à Baptiste qui s'en viennent en ville vendre leurs animaux ou acheter de la corde, s'ils ne voudraient pas aller signer leur nom au Congrès, tout en faisant leurs affaires en ville.

### Calendrier du mois

#### RETRAITE ECCLESIASTIQUE

La retraite ecclésiastique commencera cette année le 11 juillet au soir. Elle aura lieu au Collège de St-Boniface, comme par les années passées. Elle sera sous la direction spirituelle du Rév. Père Bourque, S. J.

Tableau des Quarante-Heures:

- 2ème semaine de juillet: Paroisse de Haywood.
- 3ème semaine de juillet: Paroisse de St-Jean-Baptiste.
- 4ème semaine de juillet: Paroisse de Thibeaultville.



#### A PROPOS DE LA VERENDRYE

Il y a deux cents ans cette année que La Vérendrye pénétrait dans les eaux du Lac des Bois, avec l'intention de poursuivre sa route et de découvrir cette mystérieuse Mer de l'Ouest, dont il a été si souvent parlé dans les récits des explorateurs et découvreurs. L'année précédente, en 1731, lorsque ses hommes avaient refusé de faire le long portage de la Rivière Pigeon, La Vérendrye ayant été obligé de rebrousser chemin, avait en-